

Herrn Holger Bellino
Konrad-Adenauer-Straße 5
61267 Neu-Anspach

28.03.16

Zum Ausbau der Brandholztrasse

Sehr geehrter Herr Bellino,

wie wir von Herrn Bach aus Neu-Anspach erfahren haben, stehen Sie einem Ausbau der Brandholztrasse kritisch gegenüber.

Wir, das sind die Mitglieder der „Interessengemeinschaft zur Erhaltung der Usinger Landschaft e.V.“ (IZEDUL), die sich schon seit der Gründung unseres Vereins im Jahr 1984 für den Ausbau einsetzen um die Usinger Innenstadt vom Durchgangsverkehr zu entlasten.

Nun wurde inzwischen die Usinger Südtangente gebaut und die Heisterbachstraße fertiggestellt. Damit wäre der Ausbau der Brandholztrasse der letzte konsequente Schritt zur Ergänzung des Verkehrsnetzes im nördlichen Usinger Becken.

Beide Gemeinden hätten Vorteile vom Ausbau. Die Bürger von Hausen-Arnsbach würden vom Durchgangsverkehr entlastet, was alleine durch die Heisterbachstraße leider noch nicht gewährleistet ist. Usingen würde ebenfalls die Entlastung vom Verkehr nördlich der B275 spüren.

Wir wissen, dass das Usinger Rathaus strikt gegen den Ausbau der Brandholzspange ist.

So äußerte sich Herr Liese darüber mit den beiden Argumenten, dass Wilhelmsdorf nicht stärker belastet werden soll und die Usinger Nord-Ost-Umgehung durch die Brandholztrasse gefährdet wäre.

Das erste Argument wurde wohl aus Eigennutz genannt, da Herr Liese in Wilhelmsdorf wohnt, dabei aber nicht an die Bürger Hausen-Arnsbach denkt und auch nicht an die von der Nord-Ost-Umgehung betroffenen Bürger.

Das zweite Argument, dass die Nord-Ost-Umgehung durch die Brandholztrasse gefährdet sei, ist hingegen ernst zu nehmen. Tatsächlich warnte der Hessische Verkehrsminister Schmidt schon im Jahre 1990 davor, die Südtangente in Usingen zu bauen, da damit der Bau der Nord-Ost-Umgehung nicht mehr zu rechtfertigen sei. Der Ausbau der Brandholztrasse würde zu einer weiteren Entkräftung der Argumente für die Nord-Ost-Umgehung führen.

Wir fragen: Wo ist die Berechtigung für den Bau der NOU, wenn durch den Ausbau einer bereits bestehenden Straße deren Wirksamkeit in Frage gestellt wird?

Abgesehen davon wird die NOU entgegen den Träumen des Usinger Bürgermeisters, wenn überhaupt, keine schnelle Realisierung erfahren.

Erster Vorsitzender	Kassenwart	Schriftführer	Sprecher	Bankverbindung
Fritz Petri	Andreas Fischer	Alfons Benkhofer	Thomas Erdel	IBAN DE86 5019 0000 0000 5088 02
Untergasse 10	Joh.-Seb.-Bach-Str. 54a	Hattsteiner Allee 32	Joh.-Seb.-Bach-Str. 74	Volksbank Usingen
61250 Usingen	61250 Usingen	61250 Usingen	61250 Usingen	BIC FFBDE333
Tel.: 13345	Tel.: 67874	Tel.: 0174 430114342	Tel.: 0170 3009943	

Wir appellieren daher an Sie, den Ausbau der Brandholztrasse nicht aus Rücksicht auf Ihre Usinger Kollegen in Frage zu stellen.

Vielmehr würden Sie durch den Ausbau den Hausen-Arnsbacher Einwohnern eine Perspektive auf verkehrsberuhigte Ortskerne bieten, den Pendlern aus dem Norden die Fahrtzeiten verkürzen und den Neu-Anspacher Gewerbetreibenden weitere Kunden zuführen.

Übrigens haben sich die IZEDUL und Neu-Anspacher Bürger bereits am 20.03.2016 auf der Brandholztrasse zur Ortsbesichtigung getroffen. Dabei kamen alle Teilnehmer zu dem Schluss:

Die Brandholztrasse muss ausgebaut werden!

Sehr geehrter Herr Bellino, es ist im Usinger Rathaus leider nicht immer üblich, auf Briefe der Usinger Bürger zu antworten. Um so mehr würden wir uns auf Ihre Stellungnahme zur Brandholztrasse freuen.

Bis dahin verbleiben wir
mit freundlichen Grüßen

Ihr

Fritz Petri
Erster Vorsitzender

P.S.: Nähere Informationen über unsere Bürgerinitiative finden Sie im Internet unter www.IZEDUL.de .

Erster Vorsitzender	Kassenwart	Schritfführer	Sprecher	Bankverbindung
Fritz Petri	Andreas Fischer	Alfons Benkhofer	Thomas Erdel	IBAN DE86 5019 0000 0000 5088 02
Untergasse 10	Joh.-Seb.-Bach-Str. 54a	Hattsteiner Allee 32	Joh.-Seb.-Bach-Str. 74	Volksbank Usingen
61250 Usingen	61250 Usingen	61250 Usingen	61250 Usingen	BIC FFVBDEFFXXX
Tel: 13345	Tel.: 67874	Tel.: 0174 430114342	Tel.: 0170 3009943	